



Alternative Liste Radevormwald

Radevormwald

Postfach 3062

42477 Radevormwald

AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald

Herrn Schulausschussvorsitzenden
Thomas Lorenz
Hohenfuhrstr.

42477 Radevormwald



Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen
EbbDatum
05.06.2016

Antrag auf Einrichtung des TOP „Veränderungen der Verkehrsführung zur Sicherung des Schulweges in der Hermannstraße“

Sehr geehrter Herr Lorenz!

Die AL-Fraktion bittet Sie, in der Tagesordnung der Sitzung des Schulausschusses vom 20. Juni 2016 den oben genannten Tagesordnungspunkt vorzusehen. Zu diesem TOP legen wir nachfolgenden Beschlussantrag vor.

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit der Polizei und ggfs. weiteren Ämtern des Kreises zur Sicherung des Schulweges in der Hermannstraße und zur Entlastung derselben, folgende Änderungen der Verkehrsführung zu prüfen und möglichst schnell umzusetzen.

Die Verkehrsführung sollte wie folgt verändert werden:

Die Friedrichstraße wird zur Einbahnstraße in Richtung Hermannstraße.

Die Hermannstraße wird im oberen Teil von Ecke Friedrichstraße bis zur Kaiserstraße gleichfalls Einbahnstraße in Richtung Kaiserstraße. Der untere Teil der Hermannstraße könnte mit zusätzlichen Einschränkungen versehen werden.

Der Parkplatz an der Mühlenstraße sollte wie folgt gestaltet werden: Die Spur hinter den Schrägparkplätzen sollte mit einem eingeschränkten Halteverbot ausgestattet werden, sodass diese Spur ausschließlich dem Aus- und Einsteigen dienen kann.

Begründung:

Die Hermannstraße ist als Sackgasse mit dem morgendlichen Zufahrtsverkehr total überlastet. Diese Überlastung gefährdet die Schülerinnen und Schüler, die zu Fuß oder mit dem Rad zur Schule kommen.

Die oben skizzierte Änderung der Verkehrsführung führt zu einem kleinen Ringverkehr. Er soll den Rückstau auf der Kaiserstraße verhindern und den gefährlichen Begegnungsverkehr minimieren. Zu prüfen wäre z. B., ob in unmittelbarer Nähe der Kreuzung Friedrichstraße/Hermannstraße auf der Friedrich- und/oder der Hermannstraße auch eine „Haltespur“ eingerichtet werden könnte. Ebenso muss sichergestellt werden, dass Schülerinnen und Schüler, die die Schulen mit dem Rad anfahren, dieses auf einer eigenen Radfahrspur relativ gefahrlos tun können.

Um den Zugang zum Parkplatz der Gärtnerei Busch aus der Kaiserstraße zu ermöglichen, wäre zu prüfen, ob die Einbahnstraßenregelung für die Hermannstraße aus Richtung Kaiserstraße erst nach dem Parkplatz beginnt.

Der Parkplatz an der Mühlenstraße gegenüber der „Schultreppe“ besitzt hinter den Schrägparkbuchten auch einen Parkstreifen. Dieser Parkstreifen sollte für das kurzfristige Ein- und Aussteigen mit einem beschränkten Halteverbot versehen werden. Diesen Streifen auch als Parkfläche zu nutzen, verhindert, dass Eltern diese Fläche zum kurzfristigen Halt nutzen können.

Mit freundlichen Grüßen
für die Alternative Liste Radevormwald

Rolf Ebbinghaus

